
１月定例教育委員会議事録 

 

(1) 開会及び閉会に関する事項並びにその年月日時 

令和６年１月２４日（水）午後２時００分～午後２時３３分 

 

(2) 出席者及び欠席者の氏名 

出席者 輿水教育長、藤森教育長職務代理者、小林委員、祝委員、 

今井委員、鈴木委員 

   

(3) 出席者及び傍聴人を除く議場に出席した職員の職氏名 

加藤教育部長、渡辺教育部参事、鷹左右教育総務課長、進藤指導監、清水指導主事、 

田丸生涯学習課長、清水学校給食課長、中澤中央図書館長、村松学術課長、 

小林甲陵中・高等学校事務長、浅川教育総務課主幹、大久保教育総務課主任 

 

(4) 出席した長及びその事務部局の職員の職氏名 なし 

 

(5) 教育長等の報告の要旨 

・１２月教育長公務報告（輿水教育長） 

・令和５年度１２月補正予算について（鷹左右教育総務課長） 

・令和５年度第４回北杜市議会定例会における代表質問及び一般質問への答弁 

について（鷹左右教育総務課長） 

  ・令和６年度北杜市立甲陵中学校入学者選抜の概要について 

（小林甲陵中・高等学校事務長） 

  ・児童、生徒の受賞報告について（清水指導主事） 

  ・甲陵高等学校卒業式について（小林甲陵中・高等学校事務長） 

 

(6) 会議に付した議案 なし 

 

 (7) 議題となった動議を提出した者の氏名 なし 

 

(8) 議事の概要及び議決事項 なし 

 

(9) 前各号に掲げるもののほか、教育長が必要と認める事項 なし 
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これより北杜市教育委員会１月定例会を開会する。 

 

２ 傍聴人報告 

会議に入る前に、本日の傍聴者について、事務局からの報告を求める。 

本日、傍聴者はなし。 

 

３ 議事録署名委員指名 

議事録署名委員に、小林委員、鈴木委員を指名する。 

 

４ 前回議事録の承認について 

前回議事録の承認については、皆様のお手元に届いている１２月定例会について、承

認でよろしいか。 

異議なし。 

 

５ 教育長報告 

１２月の主な公務内容について説明。 

何か質問や意見はあるか。 

質疑なし。 

 

６ 議事 

本日は議案なし 

 

７ その他 

その他（１）令和５年度１２月補正予算について 

その他（１）「令和５年度１２月補正予算について」事務局に説明を求める。 

（資料により説明）  

何か質問や意見はあるか。 

質疑なし。 

 

その他（２）令和５年度第４回北杜市議会定例会における代表質問及び一般質問への

答弁について 

その他（２）「令和５年度第４回北杜市議会定例会における代表質問及び一般質問へ

の答弁について」事務局に説明を求める。 

（資料により説明）  



教育長 

委員 

 

教育長 

 

委員 

 

 

教育長 

 

事務局 

教育長 

委員 

 

 

教育長 

事務局 

教育長 

委員 

事務局 

 

 

 

 

委員 

事務局 

 

 

委員 

事務局 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

何か質問や意見はあるか。 

質疑なし。 

 

北杜市教育委員会会議規則により、会議は公開だが、「７その他」の第３号について

は、同会議規則第１３条の規定により非公開としてよろしいか。 

異議なし。 

 

その他（３）令和６年度北杜市立甲陵中学校入学者選抜の概要について 

その他（３）「令和６年度北杜市立甲陵中学校入学者選抜の概要について」事務局に

説明を求める。 

（資料により説明）  

何か質問や意見はあるか。 

質疑なし。 

 

その他（４）児童・生徒の受賞報告について 

その他（４）「児童・生徒の受賞報告について」事務局に説明を求める。 

（資料により説明）  

何か質問や意見はあるか。 

各小中学校のスケート場の利活用状況は。 

現在は小淵沢小学校２８名、泉小学校１０名、小淵沢中学校１名、泉中学校２名、そ

の他中学校１名が利用している。各大会で良い成績を収めており、成果が表れている。 

また、全ての小学校がスケート教室を実施している。今後はリンクの中央に低学年の

児童も利用しやすいミニリンクする整備する予定であるので、今まで以上に活用いた

だけるものと考えている。  

市内の小学校等でスキーやスケートの体験教室はどの程度開催されているか。 

体育の過程の中で季節のスポーツを楽しむとしてスキーやスケートの体験教室を行っ

ている。これまでは低学年を考慮して市外のスケート場で行うことが多かったが、各

学校に依頼をしながら八ヶ岳スケートセンターの利用を促している。 

八ヶ岳スケートセンターの指定管理者制度の導入や通年での利用方法については。 

年間を通じてスケートに関するスポーツをできるように、アイススケートの他、スケ

ートボードのエリアの整備を予定している。今後の管理運営については指定管理者制

度を利用しながら民間のノウハウを活用した管理運営を予定している。 

他に質問や意見はあるか。 

質疑なし。 

その他何かあるか。 
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「甲陵高等学校卒業式について」 

（口頭により説明） 

何か質問や意見はあるか。 

質疑なし。 

 

他になければ、閉会とし進行を事務局に戻す。             （終了） 

 


